
Notre ville se 
transforme et « Il ne 
faut avoir aucun regret 
pour le passé, aucun 
remord pour le présent 
et une confiance 
inébranlable en 
l’avenir». (Jean Jaurès)

la Lettre
 aux Libercourtois

Chère Libercourtoise, 
Cher Libercourtois,

Je suis très heureux de vous retrouver 
après cet été riche en événements et 
réalisations.

J’œuvre au quotidien, avec mon équipe, 
pour améliorer votre qualité de vie et 
faire de  Libercourt une ville animée où il 
fait bon vivre. 

La rentrée est un moment important 
pour les enfants, les parents et elle 
n’aurait pas été la même sans notre 
traditionnelle braderie. Ainsi, j’ai 
tenu, avec les élus, à maintenir cette 
manifestation. Les raisons qui m’ont 
conduit à modifier le périmètre sont 
d’ordre sécuritaire. 

Ces derniers mois, en France, ont 
été douloureux. Nous avons tous été 
meurtris par la barbarie commise et par  
ces actes inhumains. Mais en tant que 
citoyen, devons-nous céder face à cette 
ignominie ? 

La braderie a donc bien eu lieu le  
4 septembre dernier, avec un périmètre 

qui a évolué et qui a permis d’assurer au 
mieux votre sécurité.

Des évolutions, il y en a eu cet été et cela 
va continuer.

Notre volonté est de voir Libercourt 
rayonner grâce à ses engagements 
notamment en matière de cadre de vie 
et de développement économique.

J’ai confiance en l’avenir de notre ville, en 
nos enfants, nos jeunes et toutes celles 
et ceux qui participent à son animation.

Libercourt Ville Clairière, Libercourt qui 
se renouvelle pour se tourner vers un 
bel avenir. 

Je suis très fier de voir les 
transformations de notre ville possibles 
grâce à l’engagement de tous et dans le 
respect de l’environnement. 
Dans cette lettre, je vous présente tout 
ce qui fait de Libercourt une ville en 
mouvement : Le cadre de vie, la sécurité, 
les écoles, les travaux, l’économie et la 
solidarité.

Bonne lecture et bonne rentrée 
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Daniel MACIEJASZ
Maire de Libercourt, 
1er Vice-président du Conseil 
Départemental et Vice-président de la 
CAHC

«La tranquillité publique à conserver, 
des élèves à accueillir dans de bonnes 

conditions, un cadre de vie à maintenir.»
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Un nouveau périmètre pour la braderie 
Des réunions ont eu lieu entre élus, services municipaux et 
Police Nationale afin de préparer au mieux la braderie du  
4 septembre : un périmètre différent des autres années 
mais permettant d’assurer une sécurité optimale comme 
exigée par la préfecture.

Une sécurisation renforcée pour la 
rentrée scolaire
La sécurité des écoles renforcée à la rentrée avec 
l’interdiction d’arrêter et de stationner à proximité des 
établissements scolaires, y compris pour y déposer les 
enfants.

La pose de caméras de 
vidéosurveillance aux abords des 
bâtiments communaux  
Grâce à l’installation par la Communauté d’Agglométation 
d’Hénin Carvin de la Fibre sur l’ensemble des bâtiments 
communaux, un système de vidéosurveillance de dernière 
génération a été installé, offrant des images de qualité 
même la nuit. Les sites concernés sont l’hôtel de ville, 
l’ancienne halte-garderie à côté de la mairie, l’école Joliot 
Curie, l’Escale et la salle Meurant, les écoles Pantigny 
maternelle et élémentaire, l’îlot câlin et la salle de l’Emolière. 
« 205 000€ ont été votés au buget 2016 pour la 
vidéosurveillance »

Durant l’été, vos élus ont continué à faire émerger des 
projets et à travailler pour vous...

« Amplifier le dispositif de sécurité » 

Une réunion publique afin de vous 
donner la parole
Afin de respecter mes engagements et suite aux incivilités 
de ces dernières semaines, j’ai tenu à organiser une 
réunion publique le 3 septembre dernier, à la salle 
Meurant en présence de la Police Nationale. Des mesures 
complémentaires seront prises afin de renforcer la 
sécurité et un compte-rendu de la réunion sera disponible 
prochainement sur le site de la ville.

La durée de l’éclairage public étendue
Dans une logique environnementale, l’éclairage 
public était coupé une heure avant le lever du 
soleil, ainsi qu’une heure après son coucher. 
Cependant, vous êtes plusieurs à avoir mis en 
évidence la possibilité que cette réduction du 
temps de l’éclairage pouvait inciter aux incivilités. 
Ainsi, j’ai décidé la prolongation de la durée de 
l’éclairage public qui sera désormais allumé toute 
la nuit. Cela entrainera un coût supplémentaire 
estimé à 25 000€. Néanmoins, l’utilisation 
d’ampoules LED permettra un impact moindre sur 
l’environnement.

Les meilleurs puciers récompensés



Nos services techniques ont travaillé cet été pour améliorer 
le cadre de vie de nos élèves: 

. Un nouveau portail ainsi qu’un square à l’école 
élémentaire Pantigny

. La reprise partielle des enrobés (revêtements 
extérieurs) à l’école Jaurès, maternelle et élémentaire

. Des travaux de carrelage au restaurant scolaire Léon 
Delfosse
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Durant l’été, j’ai rencontré, avec l’équipe municipale, 
la Soginorpa et le cabinet d’architecte MAES pour évoquer la 
restructuration des cités minières autour de la gare. Le 
projet se dessine.

La rue Ringeval se métamorphose: renouvellement de 
l’assainissement, pose de réseaux secs, nouveau réseau 
d’eau potable et réalisation de la tranchée drainante. La fin 
des travaux est prévue fin octobre.

Le Conseil Citoyen a organisé une réunion d’information 
avec le promoteur GOTHAM le 10 août dernier, concernant les 
futurs travaux de la friche Loyez. Il a transmis ses remarques 
sur le projet.

Les travaux du city stade parc du Ponchelet ont démarré 
durant l’été et ce terrain multisport, dédié principalement aux 
jeunes de 10 à 20 ans, verra le jour très prochainement.

Le terrain de football synthétique aux abords du Complexe 
Sportif Léo Lagrange est en phase de finition.

Pour la rentrée, de très nombreux chantiers 
confortent notre volonté d’agir afin d’améliorer la mobilité:

.Le démarrage des travaux de l’écopôle gare depuis le  
5 septembre et l’étude sur l’aménagement côté mairie

.L’enquête publique BHNS (Bus à Haut Niveau de Service)  qui 
a eu lieu le 3 septembre en mairie 

.Une étude sur la circulation piétonne en ville en lien 
avec le déplacement des collégiens a été réalisée. 
Des propositions d’aménagements de voiries seront 
formulées et inscrites aux prochains budgets.
 

Ca se passe aussi dans l’estomac...
Soucieux de toujours proposer un service de restauration scolaire de qualité, un nouveau prestataire a été choisi: API.  
Les menus des repas sont d’ailleurs consultables sur le site de la ville. 

« Libercourt, une ville qui se renouvelle… »

« Garantir les meilleures conditions d’apprentissage »

FOCUS SUR LE BHNS 

Une enquête publique sur le projet du SMT Artois 
Gohelle «bulles» (lignes de Bus à  Haut Niveau 
de Service) se tient du 16 août au 15 septembre 
prochain.

Un commissaire enquêteur a tenu une 
permanence en Mairie le samedi 3 septembre 
dernier pour recueillir l’avis de la population à ce 
sujet.

Plus d’infos sur www.bulles-tadao.fr
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« Des projets à venir pour Libercourt »
De nombreux permis de construire sont déposés, 
ce qui marque l’intérêt des constructeurs privés, 
promoteurs immobiliers pour notre ville:

. Les voiries de la cité des Ateliers ont été 
refaites, ce qui va permettre le démarrage des 
travaux de 80 logements.

. La ZAC du paradis : La 3ème et dernière tranche 
est en cours.

. Un projet de lotissement en haut du boulevard 
Schuman prévoit une dizaine de maisons.

« S’engager pour un cadre de vie de qualité »
Tous les deux ans, la ville de Libercourt participe au 
label régional des villes et villages fleuries. Ce temps fort 
est l’occasion pour la municipalité de présenter  toutes 
les actions entreprises en faveur du cadre de vie: zéro 
pesticide, développement durable, gestion différenciée, 
fauchage tardif, gestion raisonnée des arrosages, actions 
pédagogiques, etc.

Notre ville clairière concourt pour une 3ème fleur. Une 
visite du jury a eu lieu en juillet. Verdict en octobre !

« La solidarité, l’emploi et le développement économique 
sont pour moi indissociables. En accueillant des 

entreprises, nous répondons aussi à l’urgence sociale. »

Libercourt ville attractive 
Notre ville intéresse des investisseurs et des recruteurs :

. Deux projets sont en train de voir le jour au rond-point 
de la RD306 (à côté de chronodrive) : l’orange bleue, une 
salle de sport et optical center. Une troisième enseigne 
viendra s’implanter.

. Après le départ de l’entreprise Kuehne Nagel, Simastock 
filiale de Bils-Deroo, leader de la logistique régionale,  s’est 
implantée dans la zone industrielle de la Faisandière. A la 
clé, la création d’une centaine d’emplois sur la commune. 

Et puis la solidarité avec l’ouverture depuis le  
5 septembre au 2 rue J.B Delobel, de la Maison des 
Droits et des Solidarités regroupant le PAD (Point 
d’Accès au Droit) et le CCAS (Centre Communal d’Action 
Sociale) visant à offrir une meilleure qualité de service 
pour le public. Cette maison répond à quatre missions: 
l’autonomie, l’insertion, la solidarité et le bien être 
des personnes. Tel: 03 21 18 64 01


